

25/06/24

El director general preside la toma de posesión del nuevo jefe de la Guardia Civil en Castilla y León

Resumen

El general José Antonio Fernández de la Luz ha asumido el mando de los más de 6.400 guardias civiles desplegados en Castilla y León e integrados en diversos servicios como el de Protección de la Naturaleza (SEPRONA), Aéreo, Cinológico, Desactivación de Explosivos, Fiscal y Fronteras, Información, Policía Judicial y Montaña

Al acto han asistido el delegado del Gobierno en Castilla y León, Nicanor Jorge Sen, y el alcalde de León, José Antonio Díez, entre otras autoridades civiles y militares

Contenido

El director general, Leonardo Marcos, ha presidido esta mañana en León la ceremonia de toma de posesión del general de brigada José Antonio Fernández de la Luz como nuevo jefe de la XII Zona de la Guardia Civil en Castilla y León.

El acto ha contado con la presencia del delegado del Gobierno en Castilla y León, Nicanor Jorge Senz, y el alcalde de León, José Antonio Díez, entre otras autoridades civiles y militares.

En su intervención, el director general ha comenzado sus palabras agradeciendo la presencia de los asistentes al acto de celebración de la toma de posesión del general de brigada, José Antonio Fernández de Luz de las Heras, como jefe de la Zona de la Guardia Civil de Castilla y León.

En este sentido, Leonardo Marcos ha expresado que con este nombramiento asume esta responsabilidad en una comunidad muy especial por muchas razones. Primero, por la extensión de su territorio, el más grandes de España y porque la Guardia Civil es un actor esencial en materia de seguridad en esta Comunidad Autónoma.

El director general, ha dicho que la Guardia Civil tiene bajo su responsabilidad la protección de 2.232 municipios, el 99 por ciento del total, y una población real de millón y medio de habitantes, asentados en esa enorme cantidad de localidades.

Por este motivo, le ha manifestado al general de brigada, que se trata de una misión de gran complejidad, pero para la que la Guardia Civil está preparada, tanto por las capacidades como por los resultados que se van consiguiendo.

Esta labor la realizan los hombres y mujeres que conforman esta zona, distribuida en 9 comandancias y 274 acuartelamientos. En total 6.400 efectivos garantizan la seguridad en Castilla y León, un número que ha ido creciendo en los últimos años.

Durante la toma de posesión, el director general ha felicitado la labor que desarrolla la Guardia Civil en Castilla y León ya que la evolución de la criminalidad creció en el 3%, menos que la media nacional que ha estado en un 7%. Desde enero a mayo de este año, las infracciones penales tradicionales han bajado un 0,33 %.

De la misma manera, el comportamiento de los ciberdelitos de enero a mayo apenas han crecido un 3%. La tasa de esclarecimiento del conjunto de los delitos es de un 45%, ligeramente por encima de la media nacional.

Referente a los datos sobre violencia de género, en el 2023 se registró 1.700 actuaciones delictivas por violencia machista, es decir, un 20% por encima de lo acaecido en 2022. Sabemos que hay mucho trabajo por hacer y lo hacemos sin descanso. Tenemos en este momento en esta comunidad 1.300 órdenes de protección en vigor y los componentes de nuestros equipos viogen han realizado en el último año 25.000 visitas e interacciones. En este sentido, quiere hacer un llamamiento a que se denuncien estas acciones criminales para poder actuar.

Leonardo Marcos, se ha dirigido a los guardias civiles para animarles a que sigan trabajando con el mismo entusiasmo a las órdenes del nuevo general.

General de brigada José Antonio Fernández de Luz



El general Fernández de la Luz nació en Villalpardo (Cuenca), en 1967, e ingresó en la Academia de Oficiales en 1988 donde obtuvo el empleo de Alférez en 1991. Su primer destino fue como teniente en Álava. Entre sus destinos destacan el Servicio de Información, el Sector de Tráfico de Valencia. Su último destino fue como coronel jefe de la Comandancia de Valencia.

Ha sido distinguido con numerosas condecoraciones civiles y militares, entre las que destacan la Cruz con distintivo rojo al mérito de la Guardia Civil; la Cruz, la Encomienda, y la Placa de la Real y Militar Orden de San Hermenegildo; la Cruz de la Orden del Mérito del Cuerpo de la Guardia Civil con distintivo blanco o la Cruz al Mérito Policial.

Imágenes

